

El pleno da el visto bueno al macro proyecto que permitirá construir seis nuevos hoteles

La oposición, salvo el PA, saluda la propuesta y el gobierno dice que permitirá el despegue turístico

S. SEBASTIANI / SALOBREÑA | ACTUALIZADO 30.07.2010 - 05:01

El pleno del Ayuntamiento de Salobreña aprobó ayer de forma definitiva el plan parcial TH2 con el apoyo de la gran mayoría de los grupos. Todos los concejales, excepto el del PA, dieron su voto afirmativo a la propuesta, que afecta a una parcela de un millón de metros cuadrados donde se quieren construir seis hoteles con 7.500 plazas en total.

El PA se manifestó a favor del proyecto, aunque no coincidía en la valoración económica del aprovechamiento municipal. También IU puso algunos reparos, aunque su voto fue favorable "para no poner chinas en el camino del desarrollo hotelero de Salobreña".

Al igual que la coalición de izquierdas, el grupo del PSA felicitó al edil de Urbanismo y a los técnicos del área por defender el carácter hotelero del TH2, y consideró que el plan "es adecuado sobre el papel". Por su parte, el PSOE destacó "el trabajo técnico" del proyecto, que consideró "claro, limpio y conciso", aunque criticó que en su día el PP "pretendió que estos terrenos se recalificaran para albergar viviendas", lo cual retrasó "diez años" su desarrollo.

Como portavoz del PP, el alcalde Jesús Avelino Menéndez le recordó al PSOE las "numerosas trabas sufridas por las administraciones gobernadas por este partido que impidieron que el desarrollo turístico de Salobreña llegara antes".

Finalmente, el concejal de Urbanismo y portavoz del PSI, Manuel Pérez Cobos, consideró que este plan "permitirá el despegue definitivo del municipio como destino turístico de calidad y generará empleo".